

„Spenden-Raubkatze“ aus Holz im Elsterforum Gera

Tierpark und Förderverein sammeln Geld für Umbau der Löwen- und Leopardenanlage

GERA. Eine „Spenden-Raubkatze“ aus Holz hat derzeit in der obersten Etage des Elsterforums Gera ihr Domizil. Der Leopard soll helfen, möglichst viele Gelder für die weitere Verbesserung der Bedingungen für die Großkatzen im Geraer Tierpark zu sammeln. Das Spenden-Tier wurde von der Projektgruppe „Holz“ der OTEGAU Ostthüringer Entwicklungsgesellschaft mbH angefertigt. Derzeit bereitet der Tierpark gemeinsam mit dem Verein der Freunde und Förderer des Tierparks Gera e.V. die Löwenanlage für den Einzug der beiden neuen Löwen aus dem Zoopark Erfurt vor. Die künftigen Geraer Amos und Kibali sollen möglichst zu Beginn der Hauptsaison den Besuchern



Viele Spenden benötigt der Geraer Tierpark noch, damit die beiden Löwen aus Erfurt bald in ihr umgebautes Gehege einziehen können. Die „Spenden-Raubkatze“ aus Holz soll dabei helfen.

präsentiert werden. Bis dahin gibt es noch viel zu tun. Die bereits abgeschlossenen und noch zu realisierenden Arbeiten werden ausschließlich aus Spendenmitteln finanziert. Und es werden immer noch Gelder für einen neuen Innenanstrich des Raubtierhauses, für neue Liegebretter und vor allem für den weiteren Umbau der alten Löwen- und Leopardenanlage benötigt. Der gesamte alte Metallstabzaun muss durch einen neuen Doppelstabmattenzaun ersetzt werden, neue Sandliegeflächen sollen entstehen und auch die laufenden Reparaturen müssen finanziert werden. Tierpark und Verein der Freunde und Förderer des Tierparks Gera e.V. bitten die Geraer um Unterstützung.